

Los embalses del Júcar y el Segura están al 25,4% y al 14% de su capacidad

Europa Press | València | 18.10.2017 | 08:35

La reserva hidráulica sigue descendiendo tras perder esta semana 257 hectómetros cúbicos, lo que representa el 0,5% del total, según datos del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, que señala que en la actualidad los embalses están al 37,9% del total y albergan 21.227 hectómetros cúbicos. En la Comunitat Valenciana la cuenca del **Júcar está al 25,4%, mientras la del Segura está al 14%**.

En el Júcar, los embalses tienen una capacidad total de 3.337 hectómetros cúbicos y actualmente cuentan con 847, **por debajo de los 862 del año anterior** y de los 1.168 de la media de los últimos diez años.

Respecto a la cuenca del Segura, la capacidad total es de 1.141 hectómetros cúbicos y en estos momentos hay embalsados 160, **por debajo de los 252 del año anterior** y de los 447 de media de la última década.